



白樺高原花火大会 女神湖で開催

毎日暑い日が続いていますが、白樺高原では爽やかな空気が流れ、ワレモコウやノアザミなどの夏の草花も咲き始め、県内外からのお客様をお迎えしています。

さて、8月11日(日・祝)は白樺高原花火大会が開催されます。大勢の皆さんのお越しをお待ちしております。



詳細は下記URLまたはQRコードから信州たてしな観光協会ホームページをご参照ください。

<https://shirakabakogen.jp/firefes2024lm>



●お問合せ●

(一社) 信州たてしな観光協会 電話 0267-55-6654

地域おこし協力隊 奔走中、

観光商工係

●観光振興担当
の伊坪直也です

12月に着任して7か月が経ちました。立科町に来る前は愛知県から長野県に移住して10年以上在住していましたが、まだまだ立科町については勉強中です。今後は更に立科町の町民として、観光協会での活動を通して町の発展に繋がるよう精進していきます。着任当初から立科町の情報を個人SNSや観光協会HP等でほぼ毎日発信しています。実務については、相模原市のイベント等で物産アピール、道の駅でのお手伝い、白樺高原ではウインターシーズンのスキー場を中心にしながら新たにスノーシューツアー、キャンドルライトナイトの実施、インバウンド誘致に努めました。グリーンシーズンの現在はゴールデンウィーク中に御泉水自然園に訪れた観光客の方々へのツアーガイドを務めたほか、すずらん祭り、女神湖環境整備の一環で女神湖ブラックバス駆除釣り大会、県道40号線の花壇整備等に携わりました。また、立科町の観光大使に任命された蓼科高校の生徒への授業も継続的に担当しております。今後も町民まつり「立科えんでこ」や女神湖畔で開催される白樺高原花火大会等を通じて、ますます地域の観光振興の底上げになるよう取り組みますのでよろしくお願いいたします。

